

# AWNI

## Kolaborasi Babinsa Kodim Pasangkayu, Bhabinkamtibmas, dan Pemerintah Kelurahan Martajaya: Wujud Nyata Gotong Royong

**M Ali Akbar - [SULBAR.AWNI.OR.ID](http://SULBAR.AWNI.OR.ID)**

Sep 23, 2024 - 14:10



Pasangkayu – Upaya bersama dalam menjaga lingkungan kembali diwujudkan melalui aksi gotong royong yang digelar di Lingkungan Bukit Sari, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan pembersihan parit dan jalan ini dilaksanakan sebagai langkah antisipasi terhadap bahaya banjir dan potensi penyakit yang bisa muncul akibat saluran air yang tersumbat. Senin(23/9/2024)

Kegiatan ini melibatkan berbagai unsur penting di Kelurahan Martajaya, termasuk Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Martajaya, Aipda Ilyas Ondo, serta Lurah Martajaya, Erni Abd. Kadir, S.Sos. Selain itu, hadir pula Kasi Pelayanan Umum I Made Wisadi, S.T., dan Kepala Lingkungan Bukit Sari, I Wayan Wardika, bersama masyarakat setempat yang turut ambil bagian dalam kegiatan ini.

Lurah Martajaya, Erni Abd. Kadir, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi mendalam atas inisiatif bersama ini. “Kolaborasi ini merupakan bentuk nyata dari semangat gotong royong yang harus terus kita jaga. Selain mencegah banjir, kegiatan ini juga menjadi langkah penting dalam menjaga kesehatan lingkungan kita,” ujarnya.

Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto, juga menegaskan pentingnya kebersamaan dalam menjaga kebersihan lingkungan. “Kami berharap, kegiatan ini bisa menjadi contoh dan memotivasi warga untuk senantiasa peduli terhadap lingkungan sekitar, terutama dalam menghadapi musim hujan yang bisa meningkatkan risiko banjir,” ungkapnya.

Senada dengan hal tersebut, Bhabinkamtibmas Kelurahan Martajaya, Aipda Ilyas Ondo, mengimbau masyarakat agar selalu menjaga kebersihan parit dan jalan secara berkala. “Partisipasi aktif warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, sehingga kita semua bisa terhindar dari berbagai penyakit,” tambahnya.

Kegiatan gotong royong ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, yang bersama-sama bahu membahu membersihkan parit dan jalan. Ini menjadi bukti bahwa sinergi antara aparat dan masyarakat masih menjadi kekuatan utama dalam menjaga kelestarian lingkungan.

Dengan adanya aksi ini, diharapkan bahaya banjir dan potensi penyakit dapat ditekan, serta semangat gotong royong terus hidup di tengah-tengah masyarakat Kabupaten Pasangkayu.